



# BELARUS: 11 Jahre Haft, weil sie für Menschenrechte kämpft!



© Viktor Babaryka HQ, Foto Pasha Kritchko

Maryia Kalesnikava ist Musikerin und Politikerin. Bei den Präsidentschaftswahlen in Belarus 2020 war sie mit Svyatlana Tsikhanouskaya und Veranika Tsapkala eine zentrale Figur der Opposition. Sie stand an der Spitze der folgenden friedlichen Proteste und schenkte vielen Menschen Hoffnung auf Veränderung.

**Im September 2020 wurde Maryia Kalesnikava von den belarusischen Behörden entführt und zu elf Jahren Gefängnis verurteilt. Seitdem sitzt sie unter schrecklichen Bedingungen in Haft. Maryia Kalesnikava muss sofort freigelassen werden!**

**Fordere Maryia  
Kalesnikavas  
Freilassung!**

